



TUBACEX Y AMETS PIONEROS EN EL PROGRAMA HEZIBI DE FORMACIÓN EN ALTERNANCIA



Los Departamentos de Educación y de Empleo del Gobierno Vasco lanzaron durante el curso 11-12 un programa destinado a que las empresas se involucren en la formación de los alumnos de formación profesional y éstos salgan al mercado laboral con una preparación más ajustada a las demandas empresariales.

Se le dio el nombre de HEZIBI: “formar (hezi) por dos caminos (bi)”.

Los alumnos que toman parte en este programa cursan el primer año del ciclo que elijan en la escuela y, en junio, firman un contrato de formación y aprendizaje por un año con una empresa.

Durante ese año de contrato el alumno asiste por la mañana a clase para realizar el segundo curso del ciclo y, por la tarde, trabaja unas horas en la empresa. Durante los períodos no lectivos, realiza jornadas completas de 8 horas de trabajo.

Al cabo del año trabajará, como mucho, el 75% de las horas que marque el convenio de la empresa y, a cambio, recibirá un salario.

En junio de este curso (12-13) **nuestro centro va a iniciar su participación** en el programa **con tres alumnos del ciclo superior de Programación de la Producción en Fabricación Mecánica**. Las empresas pioneras serán **TUBACEX** y **AMETS**, a las cuales **agradecemos su apuesta por el proyecto**.

En cursos venideros, lo iremos extendiendo al resto de ciclos y esperamos involucrar al mayor número posible de empresas de la comarca.